

## América Latina

### EN LIMA EXPULSAN A TRES ARGENTINOS

LIMA, 17 de junio (AP).— Tres ciudadanos argentinos, que supuestamente estaban secuestrados según políticos de izquierda, fueron expulsados de Perú por la frontera con Bolivia, explicaron fuentes gubernamentales vinculadas con organismos de seguridad. Mientras, la policía prosiguió las investigaciones para localizar a los autores del atentado contra la tumba del ex presidente Juan Velasco Alvarado.

### DECOMISAN EL DIARIO CLARIN EN URUGUAY

BUENOS AIRES, 17 de junio (AP).— La policía uruguaya decomisó hoy los ejemplares que llegan a ese país del diario argentino *Clarín*, por publicar informaciones sobre problemas políticos en Uruguay, informaron fuentes periodísticas de esta capital. Agregaron que tal acción corresponde a la política rigurosa de censura a la prensa implantada por el gobierno militar desde el golpe de Estado de 1973.



PANAMA, 17 de junio (PL).— El general Omar Torrijos, se entrevistó con el ex presidente argentino Héctor Cámpora para analizar diversos aspectos de interés común. El contenido de la entrevista, celebrada ayer en la residencia de Torrijos en Farallón, a unos 120 kilómetros de aquí, no fue revelado, pero un ayudante del ex presidente argentino informó a la prensa local que se desarrolló en un ambiente amistoso.

## unomásuno

### ▷ Argentina

## Cuestiona el general Bignone las acusaciones del almirante Massera

BUENOS AIRES, 17 de junio (AFP y EFE).— La mediación del papa Juan Pablo II en el diferendo chileno-argentino en torno a la soberanía sobre el Canal de Beagle entró en una fase "de especial importancia, en la que se negocian los puntos centrales", y es posible que el mes que viene se intensifiquen las pláticas para tratar de encontrar una solución al conflicto. Así lo informó un comunicado conjunto de El Vaticano, Chile y Argentina, dado a conocer simultáneamente por las partes.

El secretario general del ejército argentino, general Reynaldo Bignone, cuestionó hoy las críticas propinadas a la junta de gobierno castrense por el almirante Emilio Massera, ex integrante de aquella, en el sentido de que los rumbos trazados por el movimiento militar que derrocó a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, en marzo de 1976 habían sido abandonados o modificados y que el régimen actuaba con "soberbia y personalismo".

Bignone declaró que "en política todo es materia opinable", pero lamentó que Massera "haya incursionado en materia de soberbia y moral, porque ello va más allá del mero hecho político, además de no reflejar el criterio de la armada".

El jefe de la policía federal, general Juan Sasiaim, sostuvo hoy que "el terrorismo no ha terminado en Argentina", y que la lucha en su contra "no cesará hasta que no termine a nivel mundial el enfrentamiento entre la filosofía marxista y la nuestra".

## EU pide a Argentina no venda granos a la URSS

WASHINGTON, 17 de junio (AP).— El secretario de Agricultura Robert Bergland reiteró su solicitud a Argentina para que coopere con el embargo de granos norteamericanos a la Unión Soviética.

Dicho embargo de granos contra la Unión Soviética fue impuesta por Carter el 4 de enero pasado como represalia

por la ocupación en Afganistán.

La petición fue planteada nuevamente a Argentina porque este país es uno de los mayores exportadores mundiales de granos que no se adhirió al embargo y ha seguido suministrando a los soviéticos los granos necesarios para compensar la escasez

creada por la medida norteamericana, a la cual se han sumado Canadá, Australia y los miembros del Mercado Común Europeo.

Asimismo, Bergland se reunió nuevamente con funcionarios australianos para pedir continúen restringiendo sus ventas de granos a los soviéticos.